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Estimado vecino:

El compromiso del Partido Popular en Rasines es la continuación de un trabajo que hemos 
desarrollado durante muchos años y consiste en hacer de nuestro municipio un pueblo donde 
todos nos sintamos partícipes de su evolución y desarrollo.

Quiero agradecer a todos los vecinos que, desde su esfuerzo, voluntad y colaboración, tienen 
el compromiso de hacer un pueblo “mejor”.

Solicito la confianza en mi equipo y en mí para poder representar con orgullo a nuestro muni-
cipio y en nuestro “AYUNTAMIENTO”.

Somos conscientes de que hay mucho por hacer, mucho por mejorar y nuevos retos que cada 
día se presentan como necesarios.

Rasines tiene por delante compromisos muy importantes; para crecer, para hacernos más 
fuertes, y así poder ofrecer a nuestros vecinos y visitantes, mejores servicios y calidad de vida.

Atravesamos momentos difíciles donde la inversión que realicemos debe tener como princi-
pal objetivo la eficacia, en la cual tendremos que empeñar nuestro trabajo y la experiencia 
adquirida durante muchos años al servicio de nuestro pueblo. 

En esta legislatura contaremos con una novedad, puesto que los dos primeros años no podre-
mos hacer suplemento de crédito para inversiones por estar la financiación afectada por los 
gastos originados en este último año. 

En la legislatura 2019-2023, el Partido Popular ha formado parte del equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento compartiendo responsabilidades al 50 % de las actuaciones que se han reali-
zado en el municipio.

Para poder continuar en línea de mejora permanente y dotación de todos los servicios a los 
barrios de Rasines y de atención constante a los vecinos, solicitamos vuestra confianza y 
vuestro “VOTO”.

José Gabriel Viar Trueba
Candidato a la Alcaldía de Rasines

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encon-
tramos ante una gran decisión. Tenemos que 
elegir qué queremos que ocurra con Cantabria 
durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria 
y se ofrece a encabezarla para dar muchas más 
oportunidades de trabajo y bienestar a nuestra 
tierra. Se necesita un gran cambio en la autono-
mía. Después de veinte años de constante pacto 
entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el 
cambio exige una activa participación ciudada-
na, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para con-
ducir el cambio. Somos un partido de eficacia, 
resultados prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde 
nuestra sólida experiencia, queremos impulsar 
empleo, industria, tecnología, servicios 
empresariales, mundo rural, turismo todo el 
año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y 
emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la 
dependencia) que realmente funcionen. Y que 
no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de 
apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 
28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral com-
pleto escaneando el código QR o en 
ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria



LO QUE PUDO SER Y NO FUÉ
• Los responsables del gobierno municipal descarta-

ron acogerse al Plan de Inversiones propuesto por 
el Gobierno de Cantabria para realizar una obra por 
importe de 360.000€ en el año 2014-2015.

 La explicación que se dió a los concejales del Parti-
do Popular desde el equipo gobernante fue que 
ellos no querían que los representantes del 
Gobierno Regional de Cantabria viniesen a inau-
gurar obras en el municipio.

• En la actualidad, con el mismo decreto se está reali-
zando la construcción del Centro de Día en La 
Gerra.

• Tenemos que seguir mejorando y reparando las 
pistas que conducen a los montes y fincas del 
municipio.

INDUSTRIA Y TRABAJO
• Exigiremos la construcción de un Polígono de 

Servicios o vivero de empresas para poder fomen-
tar el empleo con la construcción de una zona 
industrial, promoviendo acuerdos con otras institu-
ciones para la creación de puestos de trabajo a 
desempleados del municipio.

• Promoveremos distintos proyectos con el Gobierno 
de Cantabria, mediante convenios para la contrata-
ción de vecinos del municipio desempleados de 
corta y larga duración.

• Siempre que surjan necesidades, contaremos, en 
primer lugar, con los vecinos en desempleo de 
nuestro municipio, como se ha hecho siempre 
cuando hemos gobernado en Rasines.
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• En 2007, el Plan General de Ordenación Urbana se 
encontraba con aprobación inicial pendiente de 
resolución de alegaciones, y, una vez concluidas, 
tendría lugar la aprobación definitiva para que dicho 
plan fuese una realidad con la aprobación de la 
CROTU. 

• En la actualidad, se ha aprobado recientemente una 
nueva ley del suelo, por lo que ya no tenemos 
excusa para proceder a la contratación de un equipo 
redactor a fin de concluir la aprobación del plan, 
que es un instrumento indispensable y fundamental 
para la ordenación del municipio y la creación de 
una expectativa de desarrollo real de cara al futuro.

• Si el gobierno municipal en su día, formado por 
PSOE-PRC, no hubiese despedido al equipo redac-
tor del Plan General en 2007, hoy Rasines tendría el 
citado plan y habría creado desarrollo e infraestruc-
tura para ser un pueblo con posibilidades de futuro, 
en vez de tener que volver ahora al punto inicial de 
tener que contratar a un nuevo equipo redactor, con 
el consiguiente desembolso económico de más de 
120.000 €. 

• Impulsaremos un servicio mancomunado para 
asesoría jurídica y técnico municipal de obras.

IMPUESTOS
• El equipo de Gobierno del Partido Popular se com-

promete a rebajar la contribución urbana durante 
la presente legislatura en un 30 %.

• Además, nos comprometemos a no subir ningún 
impuesto.

OBRAS PÚBLICAS
• Redactaremos un plan especial para la construc-

ción de viviendas unifamiliares en suelo rústico 
ordinario.

• Catalogaremos las cabañas del municipio, para su 
posterior adecuación, rehabilitación y mejora.

• Llevaremos a cabo la pavimentación en los núcleos 
urbanos de los diferentes barrios del municipio, pres-
tando especial atención a las viviendas habitadas.

• Continuaremos con la reparación y limpieza de las 
carreteras municipales para mejorar la comunica-
ción entre los distintos barrios del municipio. Algu-
nas se encuentran en estado de abandono.

• No cejamos en nuestra política de mejora de plazas 
y parques públicos, dotándolos de bancos, papele-
ras, iluminación, etc.

• Proponemos la adquisición de un terreno para 
dotarlo con juegos infantiles y equipamiento 
deportivo para el esparcimiento de los niños de la 
localidad, que son nuestro futuro.

• Realizaremos los saneamientos de los Bº de Rocillo, 
Santa Cruz y La Iseca. Se encuentran pendientes de 
próxima adjudicación.

• Señalizaremos nuevas plazas de aparcamiento 
para minusválidos. 
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NUESTRO PROGRAMA

  SANIDAD
• Estaremos vigilantes y no consentiremos que se 

pueda amortizar la plaza de médico en Rasines y 
como consecuencia nos trasladen a Ampuero. 

• Mantendremos el servicio de transporte público 
para aquellas personas que necesiten ayuda para 
asistencia médica.

• Dotaremos de nuevos recursos a nuestro centro 
médico.

• Impulsaremos comarcalmente la contratación de un 
servicio de podología para la atención de los mayores.

CULTURA
• Realizaremos un proyecto para la mejora del entorno 

y la plaza de San Andrés (en 2006 existía un antepro-
yecto para la mejora de esta plaza).

• Promoveremos un convenio entre el Ayuntamiento, 
Obispado y Consejería de Cultura para la creación de 
un museo sobre el Barroco con exposiciones itine-
rantes en la iglesia de San Andrés, haciendo que la 
iglesia sirva tanto de actividad religiosa como cultural.

• Haremos un programa nuevo de divulgación y 
potenciación de la riqueza cultural y patrimonial de 
Rasines.

• Ampliaremos la carta arqueológica de nuestro 
municipio.

• Crearemos una escuela de formación de cantería en 
el Museo de Cereceda.

• Promocionaremos nuestras fiestas municipales, 
interna y externamente, prestando especial atención 
a la conmemoración de Nuestra Señora y los Santos 
Mártires.

• Continuaremos ofreciendo el tradicional espectáculo 
taurino en la plaza de toros de Los Mártires.

• Potenciaremos el museo con nuevas exposiciones y, 
además, crearemos una guía didáctica dirigida a los 
colegios y escuelas públicas que sirvan como 
difusión y conocimiento del mismo.

• En la presente legislatura, hemos realizado un proyecto 
para mejorar y realizar nuevas actuaciones.

• Continuaremos con nuestra colaboración con el Festi-
val Internacional de Santander para ofertar actuaciones 
musicales y artísticas en un entorno privilegiado (Cueva 
del Valle, cantera, plaza de toros…).

• Realizaremos nuevas publicaciones con libros, guías 
didácticas, trípticos, calendarios, DVD, etc. que promo-
cionen nuestra cultura y patrimonio.

• Seguiremos mejorando la ruta de los Caleros, actual-
mente abandonada por los responsables municipales, a 
pesar de ser un lugar muy visitado. Se trata de un punto 
de referencia y atracción turística, creando para ello, 
una guía con nuevas rutas.

• Continuaremos trabajando y mejorando la Cabalgata 
de Reyes.

• Fomentaremos con la Mancomunidad de Municipios 
del Alto Asón nuevos programas culturales de aprove-
chamiento de tiempo libre para la gente joven.

• Crearemos nuevas actividades en la ludoteca en 
épocas vacacionales para los más pequeños, y ofrece-
remos programas de conciliación real para las semanas 
de vacaciones en cada trimestre escolar.

• Dotaremos al centro de día con las áreas necesarias 
para que la gente se encuentre cómoda y atendida.

• Crearemos nuevas iniciativas culturales y recreativas 
en las escuelas de Ojebar.

EDUCACIÓN
• Subvencionaremos becas para libros y transporte 

escolar.

• Promoveremos un Convenio con la Conserjería de 
Educación para la creación de un patio cubierto en el 
recinto de la escuela municipal. En la actualidad, existe 
el proyecto y el convenio, que está pendiente de 
ejecución.

• Impulsaremos la firma de convenios para recibir 
donaciones de material escolar con empresas de la 
zona (ordenadores, etc.).

DEPORTES
• Seguiremos apoyando el deporte local de bolos 

con especial atención a las boleras de Ojebar y La 
Edilla.

• Fomentaremos las carreras ciclistas de escuelas, 
aficionados y ciclocrós.

• Mejoraremos la dotación de la pista polideportiva 
en el Bº de La Gerra.

• Apoyaremos a los jóvenes al desarrollo de competi-
ciones deportivas en el municipio.

• Construiremos un campo de deportes y una 
piscina.

• Recuperaremos la prueba deportiva del antiguo 
Rallye Sprint. 

• Impulsaremos y colaboraremos en la realización de 
los diferentes trails. 

GANADERÍA Y MONTES
• En lo que respecta a los terrenos comunales, el 

Ayuntamiento de Rasines renovó todos los conve-
nios que tenían los vecinos con el Servicio de 
Montes en el año 1990 por un período de 45 años, 
es decir, todos los terrenos de libre disposición y de 
utilidad pública tienen convenio en vigor hasta el 
año 2035. Sin embargo, en la actualidad ha habido 
cambios. La postura del Partido Popular es seguir 
manteniendo la actuación y la forma que regía ante-
riormente y realizar todas las acciones y actuacio-
nes necesarias para, con ello, seguir apoyando y 
favoreciendo los derechos de los vecinos de este 
municipio. 

• Continuaremos con el Plan Forestal que ya inicia-
mos en anteriores legislaturas y que ha sido 
despreciado y no realizado por el actual equipo de 
Gobierno. Desde hace 12 años, en este municipio no 
se ha repoblado ninguna especie de árbol autóc-
tono ni de crecimiento rápido ni de frutales.

• En la actualidad se necesitaría un Plan Urgente de 
Repoblación Forestal en el monte de Salce.

 Llama especialmente la atención el abandono 
general ante las distintas plagas que afectan a 
nuestras especies repobladas, con lo cual, el 
esfuerzo realizado para repoblación no va a servir 
para obtener el fruto deseado.

MEDIO AMBIENTE
• Limpiaremos los caminos y carreteras.

• Llevaremos a cabo la limpieza de los ríos, prestan-
do especial atención a la zona de los Atrancos.

• Continuaremos con la limpieza y mantenimiento 
regular del Parque de la Cueva y cantera (con 
personas en desempleo del municipio).

SITUACIÓN ACTUAL - OBRAS PÚBLICAS • Seguiremos trabajando en la realización del proyecto 
para mejorar el Parque Paleolítico de la Cueva, así 
como ampliar y mejorar las áreas turísticas y recreati-
vas del entorno, ya que se trata de una de las zonas 
más visitadas del municipio.

• Realizaremos un proyecto y puesta en valor del 
entorno de la cantera, puesto que desde hace 
muchos años no se ha puesta en marcha ninguna 
actuación de limpieza y conservación.

• Potenciaremos la recogida de plásticos y aceite 
usado para reciclaje.

• Recuperaremos y catalogaremos las fuente y 
manantiales, ya que desde hace muchos años se 
encuentran completamente abandonados.

• Pondremos en valor el trazado de nuevas rutas y 
senderos.

POLÍTICA SOCIAL
• Fomentaremos convenios con el Gobierno de Canta-

bria para hacer cursos de formación con programas 
y ayudas a proyectos empresariales dedicados a las 
actividades patrimoniales, de restauración, de 
conservación, turísticas, culturales y de promoción 
de productos típicos artesanales, especialmente, 
dedicados a la mujer.

• Facilitaremos nuevas sesiones terapéuticas en el 
Balneario de Carranza.

• Promocionaremos viajes culturales y de ocio para 
mayores y jóvenes.

• Apoyaremos a las asociaciones del municipio sin 
excepción (Sdad. de caza, tercera edad, etc.)

• Realizaremos campañas solidarias con el Tercer 
Mundo.

• Crearemos un registro municipal de parejas de 
hecho.


